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aata ante¡io¡, la que es aprobada con las

a.- Sr. Canillo en lo puntos va¡ios cuando dijo que debía t¡abajarse en p¡oyectos se relirió a
los patrimoniales, monumenlos históricos y no cultu¡ales como aparece en el acta.

b.- Sra. Concha en punto 4.4 solicita rectificar su nombre ya que es Tamara y rc Tania;
c.- S¡. Villa refi¡iéndose a los pobladores de Curva Pablito, él planteó la posibilidad de que

puedan postular a una poblac¡ón nueva..

2.-
2.1.- Se da lectura a Ord. 79 de Director de Tránsito (S) donde da a conocer el resultado de

la reunión sostenida con el concesiona¡io de las tadetas de estacionamiento y propone una
alte¡¡ativa de solución como es el aplicar el reajuste que conesponde, lo que implica $ 12

po¡ ho¡a y adicionar algunas cuadras por calle Serr¿no.
Sr. Car¡illo dice que es muy necesa¡io

regular el tema de los estacionamieritos y se debe pensa¡ qua el precio que se cob¡a en Lota
es muy poco en relación a cualquier comrma del país. Además se debe pensar que esta

pe¡sona está dando cupo de aabajo a l8 perso* 
rn ,o oersonal está de acuerdo en

aprobar lo que propone el Director de Túnsito (S).
Sr. Alcalde no compade en ocupar

Senano dado que está la Iglesia Wesleyana y la Esc. Baldomero Lillo.
Sr. Velásquez cree que en calle Ca¡rera

se pueden hacer excepciones ya que hay prohibición de estaciona$e que fio se ¡espeta¡t.

Entre Monsalves y Galvarino siempre está ocupado y por tanto pide al Alcalde considerar
la gopuesta del Director de Tránsito (S).-

Sra. Concha es pafidaria de ap¡ovechar
este tema del paquímetro como una forma de ordenar el Íánsito de la comu¡¡a.-

Sr. Alcalde queda de ploponer este

tema on el próximo concejo y quizás se podrfa limitar el horaño de funcionamiento.-

2.2.- Concejo toma conocimiento de O¡d. 09 de l8l07l20l4 de S¡. Jefe de Inspección y
Fiscalización a través del cual se informa que el Sr. Oscar Domínguez Tores, conshuyó sin
autorización de la DOM el cierre de un puesto en sector Fe¡ia, aalle Caupolicán costado de

Panaderí¿ La Feria. de lo cual fue notificado el25/06/2014.-
En atención a lo anterior y dados los

¡eclamos recibidos en Concejo Mudcipal, señores Concejales y Alcalde acuerdan en forma

uftínime se le notifique para los efectos de que desa¡me lo consauido en fo¡ma iÍ€gular,

bajo sanción de proceder a dictar un decreto de demolición si ello fuere necesa¡io,-
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Para ello el Sr. Jefe de Insp€cción y

Fiscalización deberá notifica¡ lo resuelto, y en caso de no cumplirse, que DOM proceda con

la demolición conespondiente.-

2.3.- Se da lectua a carta ing¡esada con fecha2l/07/2014 bajo el folio 5662 por la cual la

Sra. Geraldine Eliz¿beth Orellana Castillo. solicita permiso como vendedora ambulante.-

Concejo lo rechaza por Ia unanimidad

de sus concejales en ejercicio.-

2,4.- Se da l€ctu¡a a ca¡ta ingresada co¡ fecha24/06/2014 baio el folio No 4935, a través de

la cual don Pedro Je¡ez Vilche, solicita p€¡miso para vende¡ en un car¡ito mani tostado.

Concejo lo aprueba por la u¡animidad

de sus concejales en ejercicio, previa cancelación de los de¡echos corespondientes,-

2.5.- Se da lectura a carta ingresada con fecha 04/08/2014 bajo el folio N' 6036, por la cual

la Sra. Betty Canasco Badilla, solicita permiso pa¡a instalar €n septiembre una Feria

Artesana.l en la Plaza Chillancito.-

Concejo lo rechaza por la mayorla

absoluta de sus aoncejales en ejercicio,-

2.6.- Se da lectura a carta ingresada bajo el folio N" 5555 de fecta lTlO'712014, por la cual

la Sra. Eduviges del Ca¡men Sánchez Cartes solicita poner término a contrato de aomodato

aprobado por D.A. N" I25 de l1l0ll20l3, ¡€specto de inrnueble ubicado en la comuna de

Lot4 Baldomero Lillo, esquina Angamos de la Población Ex banio Afwo, a fin de que ella

regularice su dominio a través de Bienes Nacionales.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio.-

2.7.- Se da lectura a cafa ingresada bajo el folio 5641 de fecha 21107 /2014, por la cual la

Organización Adulto Mayor San Lorenzo, solicita se les apruebe que con respecto de

subvención entregada puedan comprar c¡n los saldos que qüeda¡on luego de efectuadas las

comp.as que comprendía el proyecto, adquirir pantuflas para sus socios.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio.-

2,8.- Se da lectu¡a a ca¡ta ing¡esada con fecha l8/07D01,4 bajo el folio 5ó22, por la cual el

Consejo Vecinal de Desa¡rollo, Barrio Histó co Pabellones, solicita se les apruebe cambio

de ítem ¡especto de subvención enhegada al, en el sentido de permitirles la compra de un

comDutado¡ de escritorio.-
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Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en eje¡cicio.-

2.9.- Se da lectura a Ord. 371 de Secplan de fecha 0l/08/2014, por el cual s€ solicita el

acuerdo del Concejo para comprometer costos de mantención y operación de proyeclos

postulados del PMU 3" cr¡atrimesüe 2014, lo que el Concejo aprueba por la unanimidad de

sus concejales en ejercicio. L¡s proyectos y costos son los siguientes:

N" NoBbre delin¡tivo del Provecto

Cosaos

Mrnterción
/ Operrción
Atrualer $

I
MEJORAMIENTO MURO DE CONTENCION EN POB. PLAZA CARRERA,
LOTA $ 100.000

2
REPOSICION CIERRE PERIMETRAL MULTICANCHA VILLA EL
ESFT]ERZO, LOTA $ 6r.856

3 MEJORAMIENTO CALLE MAROTO. POBLACION BANNEN, LOTA. $ 42.840

REPOSICION ACERAS AVENIDA 18 DE SEPTIEMBRE, COSTADO CANCHA
2. LOTA s 34.272

5

CONSTRUCCION DE BARANDAS DE PROTECCION Y MIRADOR EN
CALLE VISTA HERMOSA, POLVORIN, $ 85.061

6 MEJORAMIENTO PASAJE NUEVO 12. POBLACION BANNEN, LOTA, $ 25.704

7
MEJORAMIENTO MURO DE CONTENCION EN POB. SOTO MAYOR AL
CERRO. LOTA $ 100.000

8 MEIORAMIENTO RED DE AGUAS LLWIAS ESCUELA THOMPSOM g 34.272

9 REPARACION ACERAS ENTRADA ESTADIO MUNICIPAL, LOTA $ 89.250

l0
MEJORAMIENTO PAVIMENTO ENTRE PABELLON 2 Y 3, POBLACION
BANNEN. LOTA $ 42.840

l1
REPARACION DE BACMS CALLE ARCOMEDO.MANUEL MONTT,
SECTOR BANNEN, LOTA $ ó8.544

t2
MEJORAMIENTO ACERAS PEATONAL POB. ISIDORA GOYENECHEA,
LOTA $ 100.000

l3
MEJORAMIENTO ESCALERA PSAJE GENERAL CARRERA, SECTOR
cousÑo, LorA $ 46.862

l4
REPOSICION ACERAS CALLE BLEST GANA, POBLACION GUILLERMO
PURCELL. LOTA. $ 2s.704

l5
MEJORAMIENTO PLAZA FR¡NTE A JARDIN INTANTIL, VILLA EL
ESFUERZO. LOTA $ 89.250

lo
REPARACION ACERAS DESDE PLAZA CHÍLLANCITO A CALLE PEDRO
BANNEN. $ 89.250

t'l
REPARACION BAHIA VEHICULAR AVENIDA LA PAZ. SECTOR BANNEN,
LOTA $ 100.000

l8 REPARACIÓN DE BACHE CALLE LOS DURAZNOS, LAUTARO 2, LOTA $ 42.840

t9
REPARACION ESCALERA EN CALLE MEMBRILLAR, POBLACION
BANNEN. LOTA $ 66.640

20 MEJORAMIENTO PLAZA PARQUE LUIS, LOTA ALTO $ 89.250

2l CONSTRUCCION DE ACERAS PEATONAT POB. EL MORRO, LOTA $ 100.000

22
MEJORAMIENTO AREA VERDE PLMOLETA SAN PEDRO, SECTOR LA
PLAYA. LOTA $ 89.250

23
REPARACION DE ESCALERA E INSTALACION DE BARANDAS, POB.
IDAHUE. $ 57.548

24 MEJORAMIENTO PLAZA VILLA ISIDORA. LOTA ALTO $ 89.250

25
MEIORAMIENTO ACERAS CALLE MANUEL MONTT. POBLACION
BANNEN. LOTA. s 25.704

26 MEJORAMIENTO MULTICANCHA POLIDEPORTIVO, LOTA $ 499.800
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Respecto de lo anterior S¡ Villa solicira se le

hagan llegar las planillas que se presentan de la mano de obra a contrat¡¡ po¡ obra en cada
uno de los p¡oyectos.-

Sr. Car¡illo comparte la petición del Sr. Villa
por cuanto él solicitó la información y transcurrido un mes aun no se le entrega.-

Anteaye¡ recibió información de parte de un
trabajador, quien le manifestó que se les estaba obligando a firma¡ un anexo de aontrato
donde a partir del mes de septiembre se les devolverlan las diferericias de sueldos que se les
están descontando.

Esto le llama la atención por cuanto la Subdere
una d€ las cosas que respeta son los sueldos de los trabajadores de acuerdo a lo que se

indica en cada p¡oyecto y aquí se estarían rebajando los sueldos a lo menos a unos 100
t¡abaj adores.-

Sra. Concha quiere saber cuando comienzan y
lerminan cada uno de los proyectos y quien será el enca¡gado de los mismos, como fr¡rñr
fiscaliza¡.

2.10.- Se someten a aprobación del Concejo las modificaciones presupuestarias que se

señalan, las que son aprobadas por la unanimidad de los concejales en ejercicio. Estas son:
a-- Por M$ 13.000 que consta en Ord. 169 de DAI & 15/0'l/2014 para Foyecto de

inversión "Electrificación e iluminación sector ¡amadas 2014";

b.- Por M$ 1.638 que consta en O¡d. 176 de DAF de 28/0'l/2014 pa¡a crear actividad

"Cori¡nemoración del día del niño y de la Niña", programa de la Ofrcina de Protecció¡ de

Derechos de la Infancia y Adolescencia;

c.- Por M$ 262 que consta en Ord. 178 d€ DAF de 28/07n014 para aumento actividad

"Conmemoración del dia del niño y de la Niña", programa de la Oficina de P¡otección de

Derechos de la Infancia y Adolescencia;

d.- Po¡ M$ 2572 que consta en Ord. 180 de DAF de 29/07/2014 pago diferencia cuota

social anu¿l año 2013 y 2014 Asociación Chilena de Municipalidades; y,

e.- Por M$ 70 que consta en Ord. l8l de DAF de 2910712014 pago diferencia cuota social

anual20l4 Asociación de Municipios Turísticos de Chile.-

2.11.- Se da lectura a Ord. 372 de fecha Ml08/2014 del jefe de Secplan, por el cu¿l se

solicita el acuerdo del CoDc€jo pa¡a adjudicar el proyecto "Const¡ucción Obras de Ciene
Complementaxias Sede Social, Homo y Señalética, Campamento Villa Jericó, Lota, a la
empresa Const¡uctora y Ob¡as Civiles CONUMO Alto Limitada, por la suma de $

63.402,867 en un plazo de 120 días co¡ridos.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio.-

2.12.- Se da lectu¡a a Oñ- 167 de 21107/2014 de la Directora de Dideco a t¡avés del cual s€

solicita se requiera el acuerdo del Conc€jo pa¡a traspaso de fondos en programas de la
Dideco, de la manera que se indica:
a.- De programa de Tudsmo se ocuparán de la actividad "Segunda Versión Fiesta de la

Siena y el Pan amasado" por servicios de impresión, un saldo de $ 150.000;

b.- Del Programa de Asuntos ¡€ligiosos se ocuparan un saldo de $ 100.000 de servicio de

producción de eventos de la actividad "Encuentro da Jóvenes de Dife¡entes C¡edos de la

comuna" y $ 35.000 de servicio de producción de eventos de la actividad "VII Canta¡ de

niños cristianos año 2014";
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c.- Este total de $ 285.000 se destinará a "Servicio de P¡oducción y Desa¡rollo de Eventos

de tma nueva actividad denominada "Encuentro d€ Matrimonios, jóvenes, drogas y

familia", del Programa Senda Preüene.-

Concejo lo aprueba por la mayoría

absoluta de sus concejales en ejercicio, con el voto en contra del S¡. Anselmo peña, quien

no lo aprueba por ¡o compa¡tir el que se rebajen fondos del programa de asuntos religiosos,

más aun cuando vierie la celebración del día de la Bibli4 que requiere de más dinero.-

2.13.- Se da lectura a cafa ing¡esada con fect6 1810712014 bajo el folio N' 5585 por Ia cual

el S¡. José Hen¡íquez Herrera, soliciúa ¡enovación de permiso ambulante a (confites y

bebidas en Serr¿no con Monsalves de [,ota Bajo).-

Concejo lo aprueba por la una¡imidad

de sus concejales en ejercicio, previa cancelación de los derechos cor¡espondientes.-

2.14.-Se da lectura a carta ing¡esada con fe cha 28101/2014 bajo el folio N' 5800, a tavés

de la cual don Ca¡los Bernales Navano, solicira permiso para vender en una tarima ubicada

en calle Morisalve No 82.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio, previa cancelación de los dercchos correspondientes.-

2.15.- Se da lectwa a ca¡ta ingesada bajo el folio 5869 de 30/0712014, por la cual la Sra.

Rosa Matamala Jofié, solicita el acuerdo del Concejo a fin de que se le autorice amplia¡ su

giro a local de comida, r€spccto de kiosco ubicado en Colcura bajo su patente aomcrcial rol

202420.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en eje¡cicio previa c¿ncelación de los derechos co¡respondientes.-

2.16.- Se da lectu¡a a cafa ingresada bajo el folio 5932 de 3ll0T2íl4, por la cual la Sra.

Eva del Ca¡men Jofré Luna, solicita renovación de pe¡miso para trabajar en calle Cousiño

N' 574, fiente al Molino Fue¡tes.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio previa cancelación de los de¡echos correspondientes.-

2.17.- Se da lectu¡a a carta ing¡esada bajo el folio 4108 de 23105/2014, por la cual la Sra.

Gisenia Trongol Levancini, solicita permiso ambula¡te en un carro de maní y frutos

confitados y bebidas.-

Concejo Io aprueba por la u¡animidad

de sus concejales en ejercicio previa cancelación de los derechos coÍespondientes.-
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2.18.- Se da lectum a carta ingresada bajo el folio S6Al de 2lt1'tlzjJ/ pok "- ," rra.

María Umaña Quillipán solicita permiso para vender en forma ambulante verdu¡as y

ensaladas dentro de su población, Sotomayor al Cerro, donde cuenta con el visto bucno de

la JJVV.-

Concejo lo aprueba po¡ la unanimidad

de sus concejales en ejercicio previa cancelación de los derechos correspondientes.-

2.19.- Se da lectum a cafa ing¡esada bajo el folio 5639 de2l/0712014, por la cual el Sr.

Leonardo Isama Amaguañ4 solicita p€rmiso ambulante para vende¡ solo los días lunes en

la comuna de Lota, lo que el Concejo aprueba por la mayoúa absoluta de sus concejales en

ejercicio y la abstención del Sr. Villa, previa cancelación de los derechos correspondientes.-

2.20.- Se da lech¡ra a ca¡ta ingresada bajo el folio 5643 de 2U0i/2014, po¡ la cual el Sr.
Nelson Cororudo M€lga¡ejo solicita pe¡miso como vendedo¡ ambulante en las
inmediaciones de la Empresa Astex Colcu¡a, vendiendo sopaipillas, sa¡diwch, bebidas y
oros, e¡ un caÍl¡o.-

Concejo lo aprueba po¡ la unanimidad
de sus concejales en ejercicio previa cancelación de los derechos conespondientes.-

2.21.- Se da lectu¡a a ca¡ta ingresada bajo el folio 5782 de 2510'l/2014, por la cual el Sr.
Luis José Guajardo Silva, solicita permiso como ambulante pam la venta de helados en la
Playa de Colcura.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad
de sus concejales en ejercicio previa cancelación de los derechos co¡respondientes.-

2.22.- Se da lectura a ca¡ta ing¡esada bajo el folio 6030 de 04/08/2014, por la cual la Sm.

Jessica Placencia Ganido, solicita renovación de p€¡miso para tlabaja¡ en la venta de maní

confitado en carro manice¡o ubicado en calle Ped¡o Aguirre Cerda con Anibal Pinto de

Lota.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio previa cancelación de los derechos co¡respondientes.-

2.23.- Se da lectura a Ord. 332 de fecha l5/o1D014 a t¡avés del Cual el Jefe de Secplan

solicita requerir el acuerdo del Concejo para aprobar proyecto "Electrificación e

Iluminación Pública secto¡ Ramadas año 2014". Dor un monto de $ 13.000.000.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio.-

2.24.- Se da lectu¡a a Ord. 180/2014 de 04108D014 de Jefa de Dideco a través del cual
solicita se requiera el acue¡do del Conceio para aprobar los siguientes cometidos
específicos para desarrollar en la uriidad de Organizaciones Comunitarias:

- Elaboración de proyectos para ser postulados a Fondos Concu¡sables destiriados al

fortalecimiento y desarrollo de las Organizaciones Territoriales y Funcionales de la

comuna de Lot¡, durante el periodo Agosto - Diciembre 2014.
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- Brinda¡ asesoría y asistencia técnica en la elaboración de proyectos a Juntas de

Vecinos y en general a Organizaciones Territoriales y Funcionales de la comuna,

bridrándoles la oportunidad de participar activamente como agentes de su propio

desaÍollo.

- Atención a di¡igentes de Organizaciones Ter¡itoriales y Funcionales de la Comuna,

constituyéndose con esto en el canal de comunicación ent¡e la Municipalidad y las

Organizaciones Comunit¿rias,

- Gestionar charlas y talleres de capacitación para los dirigentes Ter¡ito¡iales y

Funcionales que tiendan a fofalecer su accionar y ñucionamiento.

- Apoyo logístico, tenitorial y administrativo a los disüntos programas de la

DIDECO, que tengan relación con las Organizaciones Comunita¡ias.

- Realización de labores administrativas propias de la oficina.

- Promover y apoyar Ia constitución y funcionamiento de las distinlas Organizaciones

Ter¡itoliales y Funcionales de la comuna.

- Elaborar y mantener actualizado el catastro d€ las Organizaciones Comunitarias por

Unidad Vecinal de la Comuna,

- Realiza¡ las de¡nás funciones que la ley y el Alcalde les encomiende.

Concejo lo aprueba por la unar¡imidad de

sus concejales en ejercicio.-

2.25.- Se somete al acue¡do d€l Concejo el asumir el compromiso de la administración y
madención del Contrato de Bario susc¡ito entre el Consejo Vecinal de Desarrollo Bar¡io
Ba¡ne¡ l, la Secreta¡ía Regional Ministerial de Viüenda y Urbanismo Región del Bio Bio
y la Municipalidad de Lot¿, en el marco del P¡og¡ama de recuperación de Barrios,

conforme a los proyectos qu€ se individualizani
1.- Obra de Confianza: lmplementaciól de máquinas de ejercicio;

2.- Obra de Confianza: Mejoramiento entomo máquinas de ejercicio y Const¡ucción de

Vallas poatonales;

3.- Reposición de lumina¡ia pública, implemedación de luminaria peatonal y to¡res de

iluminación;

4.- Mu¡os de contención y escaleras (etapa 1: Diseño de mutos de contención y escaleras y

2: Construcción de Mu¡os de contención y escaleras);

5.- Construc.ión de plazoletas (infantiles y depolivas) y áreas verdes en divefsos sectores

del barrio;

6,- Remodelación sede Junta de Vecinos N' 57; y,

7.- knplementación de señaléticas en calles, pasajes, sendas y pabellones; construcción de

vallas peatonales y reductores de velocidad.-

Se emite el presente doaumento para

ef€cto de sar p¡esentado a mesa técnica Regional del Programa de recuperación de banios

MiN,r¡, de la Seüet¿ría Regional Ministedal de Vivienda y Urbanismo VllI Región.-



COPIA
Concejo lo aprueba por la unani¡nidad

de sus concejales en ejercicio, pero solicitan se les haga llegar la información acerca de los

lugares donde se instalarán.-

2.26.- S¡. Alcalde en atención a qu€ la Empresa Consulto¡a DIMAR EIRL' RUT
76.019.367-4 se encuentra ¡ealizando los diseños de u¡banizaaión del sector Pabellones eft

Colcu¡a. donde se considera la construcción de obras de pavimentación y aguas servidas

para las viviendas que serán postuladas al Programa de Mejoramiento de Ba¡rios' y que las

obras de u¡banización proyectadas se enf¡entan con las obras de drenaje y saneamiento de

aguas lluvias en construcción por pafe de la Ruta 160, las que a la fecha se encuentran en

lÁ fases frnales de construcción, se requiere el acuerdo del Concejo ante el Minvu para

comprometemos a hacemos ca¡go de los trií¡nites necesa¡ios para gestionar ante la

Dirección de Obras Hid¡áulicas las servidumbres de paso de las aguas lluvias y de todos los

gastos que sean necesarios para realizar las publicaciones que exija la leyen-el caso de que

ie gestione la constn¡cción de las obras de pavimentación del sector Pabellones antes de

qu;h Ruta 160 haya terminado las obr¿s de ane proyectadas por la Dirección de Vialidad.
Concejo lo aprueba por unanimidad de

sus concejales en ejercicio.-

2.2?.- Se da lecura a carta de 24 dejulio de 2014, ingresada bajo el folio 5758, por la cual

el Club de Ra)'r¡ela Unión Calero , solicita se apruebe renova¡ por 50 años contrato de

comodato a favor de ellos, ¡especto de sede ubicada en calle Sub Te¡ra N' 25 dc la

Población Baldonero Lillo de l,ota Alto.-

menos tiempo, urros l0 años;

Sra. Concha está de acuerdo pero por

Sr. Peña lo aprobaria por 25 aios al

igual que el Sr. Canillo, Villa, Velásquez y Ceballos.-

S!. Alcalde lo aprueba por 50 años.-

En definitiva se aprueba po¡ la mayoía

absoluta de los concejales en ejercicio po¡ 25 años.-

2.28.- Se da lectura a Ord. 145 de DAS I través del cual informan a[ concejo sobrc el

personal contratado, el cual se remitió en fotocopia a cada uno de ellos.-

Sra. Concha dice que le gusta¡ia saber

la función que van a cumpli pa¡a el Co¡sultorio Juan Ca¡tes los l0 administrativos que

aparec€n y los 4 choferes - 
plantea necesidad de contrata¡ médicos

pa¡a Lota Alto donde solo hay 2, en circunstancias de que en Lota Bajo hay 6'
Señala que reaibió información de que

los médicos en Lota Bajo no quieren Íasladarse hacia Lota Alto, ya que actualmente acá

tienen todas las facilidades como para atender sus consultas privadas.-

Sr. Alcalde verá esla denur¡cia

formulada y aclara que el listado que se les hizo llega¡ no tr¿ta de funcionarios nuevos, sino

que son l;s que vienen trabaja¡do desde hace muchos años y se les ha renovado el

cont¡ato.-

2.29.- Se da lectura a cor¡eo elect¡ólico de Sr. Jaime Tones quien reclama por facturas

impagas de parte del DEM - 
sra. concha dice que no entiende el

porqué no se ha c¿ncelado si se trata de dineros SEP.
Sr. Carrillo corrobora que en sus

coneos han recibido cobranzas de dive¡sas índoles, especialmente de educación y t¡mbién

de algunas del PMU, lo que se eltiende en este último caso porque existe un desfase.-
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orden de que se cancelen las que conesponden a dine¡os SEP.-
Sr. Villa pide informe escrito sobre el

caso del Sr. Jaime Torres y el por qué de la demora del pago si son fondos SEP.-

2.30,- Se deja constancia de haber entregado a cada concejal copia de Ord.077 de

15/07/2014 de Adm. PMU.-

2.31.- Se deja constancia de haber entregado a cada concejal copia de Ord. 175 de

28/0'7D014 de J€fe DAF por el cual informa sobre contrataciones a contrata y a

honora¡ios.-

2.32.- Se da lectula a carta de S¡a. Irene Silva Mo¡ales, ingresada bajo el folio 5511 de

l5/O'7DOl4 a tavés de la cual solicita renovación de permiso pam venta de palomitas y

autitos en Plaza dc A¡mas.-
Concejo deja pendiente la resolución

para que aclare auantos son los autitos que habaja.-

2.33.- Se da lectua a cafa ingesada bajo el folio 5663 de 21107/2014 de Sr' Carlos Alberto

Matamala Henera a través de la cual solicita permiso para un kiosco o cano de comida

Épida.-
Concejo lo deja pcndiente en tanto llo

acla¡e la ubicación del ca¡ro o kiosco y si auenta con los permisos sanitarios

co¡respondientes.-

2.34.- Se deja constancia de haber entregado a cada concejal copia de O¡d. 56-2014 a través

del cual infó¡ma situación de cambio de domicilio de local de máquinas de juegos de don

víctor Guzmán Durán. En definitiva al informe fue favorable y se permitió €l cambio'

2.35.- Se da lectura a Ord.l8l20l4 de 241O112014 de Jefe Depto. Aseo y Omato (S) por el

cual da a conocer fiscaliz¿ción realizade para ve¡ifica¡ denuncia de los concejalos,

coÍoborando la efectividad de que particulares e i¡cluso el Municipio depositan residuos

en seclor indust¡ial ftente al Pique ca¡los'- 
s¡. ca¡¡ilro soricita al Alcalde ver la

posibilidad de cercar el sector.

basura en la Cancha No 2 del sector estadio.

A su vez consulta quien autoriá tiral

Sr. Alcalde consulta y le dicen que la

responsable de ello es la empresa a ca¡go de la limpieza de los canales-y la verdad que no

esti autorizad4 razón por la cual ya dio la orden de que ello sea p¡ohibido'-

2.36.- Se da l€ctura a Ord. 173 de 24/07/2014 de Directora de oblas (s) que en rest¡men

señala:

a-- El 191102009, Sr. Eüique Tor€s y ohos, denuncian toma ilegal de un bien nacional de

uso público "cancha y Homo Pabellón 40;
b.- Él 25ll l/2009 Ex Alcalde Venegas solicita a Gobemación acción de ¡astitución del bien

nacional de uso público, lo que se ordena el 18/l2D0O9;
c.- El 19/01/2010 el Jefe de Gabinete Sr. Vasili Carillo por coÍeo elect¡ónico a Asesora

Jurfdica de la Gobemación solicita dejar sin efecto la medida por conve$aciones existentes

sobre posible acuerdo;
d.- El2OlOll2OlO la Asesor Jurídico de Gobemación dicta ¡esolución por Ia que deja sin

efecto la medida;
e.- La ley de rentas municipales dice que el producto de he¡encias, legados o donaciones se

destinará al uso que detemine el c¿usa[te o donante;

f.- El año 2005 Énacar donó al Municipio el terreno y en la escrih¡ra expresamente señala

que el lote donado queda sujeto a la prohibición de cambio de destino, lo que ratifican los

a¡ts. 55 y 56 de la Ley General de Urbanismo y Construcciones;
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g.- El Sr. Torres Zapatz efectíB reclamo a¡te Contraloría Regional quien el OTIOI201O

áispone que el Municipio y Gobemación deben adoptar las medidas tendientes a regulariza¡

la situación, en orden a obtener la restitución del inmueble;

h,- El 22/05/2024 el Min. de Educación declara como monumento históriao al sector

Chambeque y zona típica al secto¡ de Lota Alto, lo que obliga devolve¡ estas zonas a su

estado original;
i.- Por tiútimo concluye que el Alcalde debeÉ ordena¡ nuevamente la recupemción del bien

nacional de uso público, que actualmente usufiuctúa el Sr. Ma¡celo Rome¡o Mardones--

j.- A su vez se da lectura a Res. 12834 de 0l/08/2014 de Contraloría Regional del Bio Bio

que atiende presentación del Sr, Tones Zapata, donde señala que si bien se reclama de la

ócupación ilégal del inmueble y que el Municipio habrla acordado desafeda¡ el teneno, no

exiiten antecidentes de que lo hubiere realizado, agregando que el Municipio deberá

adoptar tod¿s las medidas para regutarizar la situación denunciada, y al efecto deberá

info¡mar afites del 3l de agosto - 
sr. velásquez ante este análisis sugiefe

un informe jurídico que interyrete lo señalado por DOM y por Contlaloría.
Tiene entendido de que el Sr. Romero

fue a Bienes Nacionales y allí este inmueble no aparece registrado como bien nacional de

uso público 
En todo caso ac,á hay un problema de

convivencia entre vecinos.
Sr. Canillo dice que está claro que este

problema viene desde el año 2009 cuando dos familias se lomaron estos tenenos'
Si bien hubo u¡r dictamen de

Contraloría que ordenó la restitución, él hiito gestiones ante Gobemación para eütar el

desalojo, luego vino el tenemoto y menos posibilidades había de proceder con un desalojo'

Ya que en concejos anteriores se aprobó

desafectar este inmueble y atendidos los antecedentes proporcionados por DOM, sugiere

dejar paralizatlo dicho acuerdo en tanto no s€ vea cual es la solución definitiva al p¡oblema'

lo que el Concejo aprueba por unanimidad.
Por otr¿ Pade lamenta que estos

informes lleguen primero a las redes sociales que a conocimiento de ollos mismos'

Comparte el solicita¡ t¡n

pronunciamiento jurídico, pero que se refiera a:

;.- Si et concejo tiene las facultades como para acordar la desafectación de este terreno que

fue donado;
b.- La Contraloría no se rcfiere a que ellos deban pronunciarse sobrc el desalojo;

c.- Que se prepare la respuesta a Contraloria en forma muy acuciosa po¡que €l daño que se

puede provocar es muy gra¡de ya que se podrla hac€r exte¡sivo a toda la población -

Sr. Peña dic.e que esta materia ya fue a

lajusticia y fue sobreseído y esos antecedentes se habrían hecho llegar al Asesor Juridico
Se!ía bueno que el Asesor Jurldico

justifiquen un nuevo juicio y se t¡ata de unE familia que con mucho esfuerzo constuyeron

su viüenda y la verdad que no obstaculiza en nada el desarrollo del sector, asi como

tampoco afecta de manera alguna a los vecinos
No comparte que el Concejo tenga que

hacerse cargo de este tema ya que todo s€ resume a un problema de convivencia entre

veclnos 
sra. concha dice qu€ cuando ellos

ap¡obaro¡ la desafectación actua¡on de buena fe, razón por la cual solicit¿ que cada vez que

si les plantee alguna materia donde se requiera de su acuerdo, que se aporten todos los

antecedentes.
Le preocupa enonnemente qr¡e este

tema cause un prec€dente en la comuna y se suma a la petición de que el abogado de a

conoc€r su punto de vista ju¡ldico y entregue toda la información, porque podría ser que

ellos estén avalando un acto ilegal,

verifique la efectividad de la donación.
En lo personal no ve antec€dentes que
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Ella solida¡iza con la familia desde el

punto de vista social, pero hay que ver el tema 1egal.

En lo personal cree que hay que

regularizar muchas situaciones similares, pero sí debería normarse hacia futuro esto de las

tomas de tenenos.
Que se analice la posibilidad de hacer

una €xcepción en este caso. Además que se tlata de un terreno que no tenía un destino cla¡o

y definido.
Que el Asesor Jurídico los oriente, que

es lo que tienen que hacer como Concejales.
Sr. Ceballos compane lo expuesto por

Tampoco debería darse el que no sean

actividades municipales o auando autoridades importantes

la concejal Concha y también sostiene que ellos autorizaron la desafectación obrando de

buena fe.
Sr. Villa dice que lo que el concejo hizo

fue expresar su voluntad de apoyar a la familia.
Sr. Alcalde piensa que nadie va a úerie!

una opinión diferente de lo expresado por los concejales, y nadie v¿ a estar de acueldo con

un desalojo, así que desde ese punto de vista todos apoyan a esta familia.
Pero hay que ver la parte legal y tercr

presente que el único responsable de hacer cumpli¡ la ley es el Alcalde, así como t¿mbiéo al

único que van a sancionar en caso de no hacerlo.-
Se deja pendiente Para la Próxima

semana y se solicita al Aseso¡ Jurídico el informe respectivo -

3.- No hay.-

4.1,- Sr. ANelmo Peñ¡:
a.- Solicita al Alcalde que haga cumplir cont¡ato de las luminarias LED a Frcntel y que

ademá6 se le exija responde¡ ante los reiterados cortes de luz que ha sufrido la comuna'
Deberla también solicitarse a FroDtel

que informe acerca de los cofes quo efectuará y la duación de los mismos 
-

S¡a. Concha dice que el Problema fue

que se reventaron
compensación.

unos transformadoles y ante ello el Municipio debería solicitar

Sr. Peña dice que por radio Y Tv
debe¡ían comunic¿¡se los cortes.

b.- Tiene información que el proyecto de Acciona contempla mantención de la Ruta 160

desde Polvorín hasta Pablito.
Sería bueno que el Municipio oficie a

Obras Públicas pidiendo mantener ese comprcmiso -

4.2,- Sr. Jurn Villa:
a.- Que se informe respecto de las emergencias ocunidas y la manera de cómo se efált]

enfienta¡ldo.
La gente rcconoce la ayuda del

Municipio en el momento, perc no posterio¡ a ello.
Es preocupante lo ocunido en Matta al

Cero.-
b.- Respecto a camión abandonado en Ex Hospital de Lota Alto, conversó con Alcalde de

Santa Juana quien le comunicó que ellos tenía un plao de exÍacción de basura mixto, donde

se podría celebrar un convenio donde nosotros les traspasamos el camiófl y ellos nos

financian alguno de los compromisos que aun tenemos pendie¡rte como por ejemplo el caso

de la PDI.
c.- Solicita un mínimo de respeto pa¡a con los concejales quienes rro ¡cciben la información

que solicitan.

invitados a ningma de las

visitan la comuna.
d.- Necesita información de que pasa con la Sede de la Pob. 9 de Agosto;
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recepcionado arm el de Lota Alto. Que ocurirá en ar¡bos casos.

Quizás se podría hacer efectiva la bol€ta

de garantia.

f.- El proyecto de canalizació¡ de aguas lluvias si bien lo hace Obras Públicas, se¡ía bue¡o
conocer los lugares a intervenir, como para fiscalizar que se cumpla con lo contatado.

Tiene entendido de que €n la Plaza

Chillancito, los sumideros no cooectan con cl cajón.
g.- Vuelve a reiterar petición de que se le haga llegar la nómina de subvenciones 2014;

h.- Solicitu informe de DOM acerca de qué ocurre con el prcyecto de aguas lluvias de

Matta,-
i.- Solicita se obtenga el dato de cuantos ptanes de emergencia son administrados en la

comuna de Lota con indiaación de la institución que los administra y la cantidad de

trabajadores adscritos a los mismos.
Sr. Alcalde dic€ que la falta d€

i¡fo¡mación no es responsabilidad de é1, ya que es el Secretario Muoicipal quien debe

solicita¡la y si no llcga, deberiín reclamar.
En lo personal si tiene que sancionar a

ouienes no informan, lo ha¡á.
Respecto de las invitaciones. haY

personeros de gobiemo que solo vienen a visitar al Alcald€ y ot¡os que ni siquiera avisan de

su llegada o de hacerlo es a ultima hora,
Cuando viene un Ministro todos s€

enteran, Incluso hay reuniones donde los parlamentarios invitan a los concejales y él no es

conside¡ado 
sra. concha dice que al menos ellos

deb€rían ser invit¿dos a todas las actividades que organiza el Municipio -

43.- Sr. V¡sili C¡rrillo:
a.- Las invitaciones de los parlarnentarios que no llegan se deben reclamar a ellos'

No €s lo mismo que apa¡ezca el Alcalde

solo a que aparezaa con su cuefpo de concejales. Es impo¡tante que el gobiemo tenga en

cuenta que es la comunidad entera la que reclama y a ella la ¡ep¡esenta el Alcalde y los

concejales' 
Sobre el tema de la falta de

info¡mación, aquí no hay ninguna dependencia municipal que oo actue sin que el Alcalde lo

sepa 
cree que RRPP necesita que se le

inshuya pa¡a que considere a los concejales en todas las actividades muni{ipales.
En lo personal se aburrió de present¿¡

oficios quo nunca le fueron contestados, raán por la cu¿l todo lo que necesita lo está

canalizando a través de la página para la hansparencia y asi y todo no se le responde dentro

de los plazos y al respecto solicita al Alc¿lde vcr este tema de ba¡rsparencia' ya que lota es

la comuna m¡ás mal evaluada.-
b.- Pregunta qué pasa con el Plan Regulador y el Pladeco.

c.- En mate¡ii dé salud tiene preocupaciones. El conoce los problemas del Consultorio de

Lota Alto y no puede ser que se atienda a 2 adultos mayo¡es por dí4 o un dentista se

encuentla un mes con licencia médica y al parocer estuvo en Brasil en el Mundial.
Ellos aprobaron bono para los médicos

de acuerdo a su producüvidad. Quiere saber si ese bono se paga o no a los médicos cuando

registran ausencias como la mencionada.

d,- Le hubíese gustado citar a la Sfa. Ma¡ta Zapata para consultar por el PMB de Fresia

donde pudo constatar que no estaba puesto el letre¡o de inicio de obras dentro de los plazos

contractuales' 
El viemes fue nuevamente y el le'ero

estaba, pero no habla ninguna actividad de tabajo en el lugar y tiene entendido de que la

emp¡esa est¡í solicitando anticipo, frente a lo cual hay que tener cuidado.
Solicita infomación.
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e.- Sugie¡e invitar al Jefe de Frontel pa¡a analiza¡ el tema planteado por el Concejal Peña y
a su vez analiza¡ el contrato de luces LED con el Municipio.

Tiene entendido de que Frontel aun est¡í

esperando un anexo de conbato que haría llegar el Municipio para mejorar el contrato

inicial.
f.- Coúsulta que pasa con el aporte de 1a Subdere de 1000 ¡nillones para la compra de los

tenenos de Fuerte Viejo.
g.- Hoy se discute en el GORE lo que falta para ejecutar el plan maesro o ployecto de

aguas lluvias para la comuna, donde se¡ía bueno concu¡rir para apoyar la iniciativa. Al
lesp€cto pregunta si en él se contempla la caída de aguas que bajao produato de las obras en

la Ruta 160.

4.4.- Sr&. T¡msra Conchs:
a.- Los di¡igentes de Calero Sur en 3 ocasiones han pedido sacar una media agua de un rárea

verde.
Se pedirá cuenta a la Dideco ya que ello

se encomendó a la Srta. Ka¡in Morgado.
b.- Los vecinos de Matta al Cerro tuvieron un dem¡mbe y nadie del Municipio ha ido a

verlos, temiendo nuevas caidas y deslizamientos con el nuevo lemporal anunciado.

c.- Da a conoce¡ que se reunió con el Consejo de Desa¡¡ollo de los Consultorios de Lota

AIto y Bajo y el de Lota Alto le manifestó que hace más de un año están solicitardo

reunirse con el Alcalde lo que no se ha concretado.
En l,ota Alto aparte del problema de la

falta de médicos, plantea la fo¡ma de capacitar a los trabajadores de los programas de

emelgencia para que queden habilitados para cuidar a los adultos mayores
No hay red de apoyo familiar, no haY

una sala de estimulación temprana de los niños.

d.- Solicita que una asistente social del municipio pueda visitar a Sra. Maria Tamarín en

Costanera Orient€ Casa 12;

e.- Vu€lve a plantear posibilidad de que el Municipio instale un medidor en la sede de la

Pob. ldahue. Alcalde lo encomenda¡á al maest¡o Fierro.

f.- En reunión pasada planteó preocupación para dar continuidad a la consultora que estuvo

a cargo de los estudios o confección del Plano Regulado¡ para Lota y conve¡só al efecto

con lá consejera regional Sra. Tania Concha quien le manifestó que los dineros estaban

aDrobados al efecto.
g.- Quiere saber sobre los informes alfa que el Municipio envía a la gobemación. ¿Córno se

hacen? Por cuanto le manifestarol en Cobemación que los que han llegado falta agega¡

mucha información.
Sr. Alcalde dice que haY que crear

conciencia en las personas que lo que hace el Municipio es solo una ayuda.-

4.5.- Sr, Luis Ceballos:
a.- Entre ca1le 2 y calle 3 por Lautaro hay acumulada gran cantidad de tierra an la acera qu€

impide el paso vehicular, frente a lo cual solicita soluciones.-

b.- lnsiste en que se saque la media agua de Calelo Sur ante lo cual Sr. Alcalde dice que

rciter¿ri la orden.

4.6.- Sr. M¡uúcio Velásqucz:
a.- Señala que vecinos del sector Centenario están muy preocupados porque la ant€rior

gestión inm;biliaria Municipal no est¡í funcionando, no hay contrapafe, en cuanto a la

contratación de insp€ctores técnicos, las obras están en tier¡a de nadie.
Por lo que habló ayer con los

funoionarios siguen haciendo acompañami€nto a las familias del sector Cente¡ario (35

familias)' son los pasajes' no los pabellones 
En los trabaios han ¡otado 3 empresas

distintas.
b.- Agradece la consideración de instala¡ un paradero en Villa Los Héroes, p€ro le parece

bastante insólito que la persona idónea que es cl maesto Jara, definió el lugar por la caída

del agua del norte, perc las personas por una razón de estética prefiriercn instalarlo en otro

lugar y no cumplinín ninguna función.
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c) Que pasa con los pa¡aderos de Lola Alto donde la mayoría estáü sin techo.

Sr. Alcalde dice que ese proy€cto lo

tiene que terminat Moviobras y ya firmó el convenio para l8 paraderos uniformar los

pa¡aderos en Lota Alto y Bajo.
La explicación es que los paraderos se

eshucturan en fierro y luego se sacan para galvanizarlos y ponerlos de nuevo.

d.- Reitera una vaz más la necesidad imperiosa de conformar la mesa de seguridad

ciudadana ya que la Cruz Roja fue víctima de un nuevo rcbo -
Sr. Alcalde dice que lo que existe es el

Consejo que integra el Concejal S¡. Juan Villa quien efectivamente mtifica que lo que

existe es el Consejo Comw¡al de Seguddad Ciudadana.-
Sr. Velásquez dice que se confo¡mó

inicialmente una mesa de seguridad ciudadana que preside el Alcalde y que no está

firncionando 
sr. vila dice que esa mesa quedó de

lado.
e.- Estuvo en ter¡ono y a níz de los estragos de las lluvias el secto! El Bosque, Rotonda,

Fresia y Cantera los funcionarios estuvieron presentes y el Alcalde también, y.alli hay una

complicación bastalte latente debido a que se está cediendo el te¡reno hacia villa Las

Estrellas, que no es lo mismo que en Rotonda el Bosque donde el cerro se sentó por

completo. Ésá presente uno de los afectados y quiere pueda ser atendido por el Alcalde'
Sr. Alcalde dice que ya conversó con é1.

f.- Hay una persona que está emprendiendo y le ha ido bastante bien,y solicita la

colabolciOn áet Municipio, se trata de don Gonzalo Pastorino, dueño de la Rinmn¿da del

Urugrayo, qüen en agadecimiento a su clientela.

Quiere celebrar el día del Niño en la

Plaza Chillancito, para los menores de las poblaciones de escasos recursos, poniendojuegos

inflables' dulces' golosinas' todo gatuito 
sr. Alcarde dice que no hay conveniente

v oue hasa lles.a¡ la solicitud.-

i.j Su-¿n¿o." a la inquietud de la concejala Concha, quiere agregar dos nuevas

inquietudes de la comunidad en el sector salud.
Hasta el día de hoy no hay pañales para

los adultos mayores y enfermos postrados'- 
s¡. Alcalde acrara que a través de

Asistencia Social se están entregando pañal€s de acuerdo a los requeúmientos Se hace el

informe social y se entregan los pañales y ellos lo saben el Personal de la salud'
Sr. Villa dice que como una forma de

da¡ dignidad a las familias deberla¡ considerarse mayor cantidad de recursos para estos

efectos 
sra. concha dice que el uso de pañ8les

en r¡n enf€rmo es muy alto y muy oneroso por lo cual debe¡ía incrementarso esúe ítem'
Sr. Velásquez dice que se instruya a los

Direcúores de los Consulto¡ios como

rcspectiva,-

cuantos son los requerimientos.-

para que soliciten la modificación presupuestaria

Sr. Alcalde dice que pdmero verá

Sr. Velásquez en segundo término

quiere plant€ar que el salón de reuniones del Consulto¡io de Lota Alto se gotea'

Sr. Alcaldc dice que también se gotea la

Casa de la Cuhu¡a, asf que se van a hacer inversiones al efecto y también se va a axregla¡ la

Dideco.-
h.- Está p¡esente en la sala la mamá de Michel Vrisquez y tiempo atrás hubo un acuerdo o

voluntad de poder apoyarlo para que pudiera paficipar rePresentando a los minusvrálidos y

le gustaria saber si ello se va a matgrializar dc alguna forma.-
Sr. Alcalde dice que la voluntad existe,

pero si él peÍeneci€se al sistema educacional municipal no habria inconv€nienle, pero no es

Lí. Ct""- qo" deberían hace¡ el esfuer¿o él y los concejales de poder conseguir el

financiamiento pero a título pe¡sonal ya que por la Municipalidad legalmente ello no se¡á

posible.
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dice que hay 2 equipos
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ACUERDOS CONCEJO MIJNICTPAL DE 05/08/2014 ACTA 022:2014

l.- Se aprueba d€moler ciefle de un puesto en sector F€ria' calle Caupolicán costado de Panadería

La Feriai
2.- Se rechaza solicitud de permiso ambr¡lante a Sra. Geraldine Elizabeth Orellana castillo;

3.- Se aprueba permiso a don Pedro Jer€z Vilche, para vender en un c&rito maní tostado'

4.- Se rech¿z¡ solicitud de Feris Afesanal en la Plaz¡ Chillancito -

5.- S€ aprueba solicita poner término a contrato d€ comodato a Sm. Eduviges Sánchez;

6.- Se ¿utoriza usar saldos de subvención a Organización Adulto Mayor San Lorenzo;

7.- Se autoriza cambio de ítem de subvención a Consejo Vecinal de Desarrollo, Banio Histórico

Pabellones;

8.- Se apnreba comprometer costos de mantención y op€racióD de proyectos posfulados del PMU

3o cuat¡imestre 2014 e individualiz¿dos en Ord. 371 de Secplan de fecha 0l/08/2014;

9.- Se aonreban las s¡guientes modificaciones pÉsupuestañas:

u.- po, ir.tS I ¡.oOO pñvecto ¡nveNión "Electrificación e ilum¡nación sector ramadas 2014"1

b.- Por M$ 1.638 crear actividad "Conmemoración deldia del niño y de l¿Niña";

c.- PorM$ 262 áumento actividad "Conmemora.ión deldia del niño y de la Niña"!

d.- Por M$ 25?2 pago diferencia cuota soci¡l anual año 2013 y 2014 Asociación chilena de

Muricipalidades; y,

e.- Po. M$ 70 pago diferencia cuota soci¡l anual 2014 Asociación de Municipios Turisticos de

Chile.-

10,- SE apru€ba ¿djudic¡¡¡ proyecto "Construcción Obras de Ciene Complementari¿s Sede Sooial'

Horno y Señalétic4 CamPamento Villa Jericó, Lota;

i l.- SJ op."Uu t utp""o de saldos de programas de Didec¡ para. nueva actividad "Encuentro de

Matrimonios, jóvenes, drogBs y familiú-', del Programa Sendaireviene -

12.- Se aprueba renovaoión de permiso a Sr. José Henríquez Herrera;

13.- Se ¿utoriza como vendedor aÍbulant€ a don Carlos Bemales Navarro;

14.- Se auto.iza ampliar gito I la Sm. Rosa Matamala Jofié;

15.- Se aDrueba rcnovación de permiso a Sm. Eva delCamen Jofre Luna;

16.- Se autoriz¿ a Sr¿. Cisenia Trongol L€vanciÍi' caro de ma¡i y frutos confitados y b€bidas;

17.- Se autoriz¿ a Sra. Mari6 Umaña Quillipán venta ambulante de verdur¡s y ensaladdsi

18.- Se autoriza como ambulante a Sr. t¡onardo lsama Amaguaña;

I 9.- Se autoriza pormiso ambulante a Sr. Nelson Coronado Melgs'ejo;

20.- Se autoriza pemiso ámbulante ¡ Sr. Luis José Guajardo Silva;

2 1 .- Se autoriza renovación de permiso ambula¡te a Sm. Jessio¿ Placenoia GaÍido;

22.- Se aprueba proyecto "Electrificación e lluminación hiblica s€ctor Ramadas año 2014"' por un

nonto de $ 13.000.000;

23.- Se aprueban cometidos para ft¡ncionario a honorarios de la Dideco en la unidad de

Orqanizaciones Comunitarias;
24I Se aprueba asumir el compromiso de la administ ación y mantención del Contrato de Barrio

suscrito enhe elConsejo Vecinal de Desanollo Barrio Bannen 1;

ZS.- S" np-"Uu 
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de hacemos cargo de los trámites necesarios.para. gestionar arite la

DOH las servidumbres de paso de las aguas lluvias en el caso de que se gestione la construc4ión de

las obr¿s de pavimentación del sector Pabellonesi

26.- Se aprueba renovar comodato de sede Po¡ 25 años a Club de Raluelo Unión Calero -
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